



DEUXIÈME SAISON : d'avril à la mi-mai.

Le réveil de la Nature est bien entamé : le joli mois de Mai est susceptible d'embellir la campagne la plus austère mais étourdit le Collier-de-Coraïl, qui lui ne doit rien aux perles blanches du Grémil bleu pourpre.

Deux papillons, des porte-queues, le Flambé et le Machaon tournoient au sommet du Pied-du-Causse vers le hameau de Champ, ici des terrains marno-calcaires abritent une belle variété d'Orchidées qui déploient des trésors d'évolution pour attirer l'insecte pollinisateur ou le simple promeneur admirateur.

Le vert des prairies siliceuses s'estompe devant le jaune prédominant des innombrables fleurs, comme nulle part ailleurs. Sur les marges des chemins forestiers, les plantes vernaies profitent encore de la lumière qui perce avant la frondaison complète de la mi-mai, porteuse d'ombre plus épaisse.



L'Hélianthème en ombelle est certainement l'espèce la plus emblématique de Brive par sa rareté par ailleurs en France. Celle-ci trouve sa place dans quelques unes des nombreuses landes à bruyères qui se développent sur les affleurements gréseux où la terre est sableuse et peu profonde.

Les friches marneuses vers Chèvrecujols gardent longtemps leur humidité : ici la végétation met plus de temps pour réagir aux beaux jours et seul le sommet dolomitique est plus réactif devant l'ardeur du printemps, qui se manifeste par la floraison des nombreux arbustes dont le Nerprun alaterne, mais aussi par le vol planant de l'Ascalaphe souffré.

Trois espèces de Polygalas confirment la mosaïque de terrains parcourus en peu de temps et vous permettent d'apprécier la variation de leurs tons, du violet au bleu pâle.



La colline dite du Pied-du-Causse vue depuis le puy Lenty.

13

précédent



Lp Grémil pourpre bleu



Ge Genêt velu



Op Orchis pourpré

E Le Diablotin



La Monnaie-du-Pape

Nu Orchis mignon

14



Ti Trèfle incarnat



Aa Homme pendu



B La Mélitée du Plantain



Mc Muscari à toupet



Sd Silène dioïque

15

suivant